
合 

安 全 狸 事 會 

正 式 f f i 錄 

三 年 第 一 三 七 s 

第 三 九 六 次 « 

一 九 四 八 年 十 二 月 二 十 九 日 

紐 約 



目 次 

第三百九十六賴議 

页 * 

一臨時議事H程 1 

二 通 ; a » 日 程 1 

s 麵 討 諭 巴 勒 斯 坦 問 題 1 

四 論 印 度 尼 西 茧 問 題 11 

均AAi^CiS,編按月刊行。 

聯合國文件均Ail^字母及數，珑。凡提及此!Sî^钹,卽攢聯合國之某種文件而言, 



安 全 種 事 會 

正 式 紀 錄 

第 三 年 第一三七號 

第三百九十六3«:#議 

一九四八年十二月二十九ai期三午後三時在巴黎夏幽宮舉打 

主席 Mr VAN LANGENHOVB ( Jtfll時) 

*席者下，J各國代表阿根廷、比利"^、加 

拿大、中國哥兪比s、法蘭西、叙利亞、%-m 

盟、英聯王國、美利堅合汆國。 

一、酶時議事日程（S/Agenda 396 ) 

C a )J*JS外長―九四八年十二月二十三日 

電（S/1147)。 

( " E ^ » f a 两 題 《 ; a 調 解 専 員 報 ^ 睿 （ S I 

1152及S/1153 ) 。 

印度尼西S两題印度尼西55問題斡旋委員會 

« * § ( S / 1 1 1 7 , S/1129, S/1129/Add 1, 

S/1131， 8/1138, S/1144, S/1146, S/1146/ 

Corr 1, S/1154及S/11S6 ) 。 

二 、 通 過 , 日 程 

及代表Mahmoud Fawzt Bey 黎巴嫩代 

表 M r Ammoun A以色列feaf玫府代表Mr 

Fischer應主席請&理拿會礒席。 

在沒有開钍ît諭W前J本人願吿知 

之餘,不勝震駭;fcSo Nokrashy Pasha去年曾垒 

加本理車會的射論。我們大部分的人都iE得他發言 

in何練達與有力量0他之暹黼，實使埃及喪失了一 

位卓越的政治家。本人謹向埃及代表致最深切的同 

情，：ifelt他將我們弔唁的言詞旨:^政府。我想 

道一定也是整個安垒理事 會的意So 

Mahmoud FAWZI Bey( J ^ ) 承 剛 才 

向我們致弔!•!之詞，本人謹爲埃及代表面與政府向 

主JS及安垒理事會表切的或謝。本人一定將主 

我們騸镜昨天開始的討諭( 

和國聯盟代表鼸他麒意g 

S，我現在就可"舰發言c 

Mr MAUK( 

蘇 維 埃 雌 

如他龃意 

的問題。記得安垒理車會一九四八年七月十五H的 

决議棻C 8/902：曾經命介闥係政府和當局停Jfc軍 

車行勖：》協力維持巴勒斯坦的和卒。大家都知道後 

求十月間因爲埃及軍欺不准運載物资前往猶太人居 

留M的Wfe^J車隊通過乃吉布J因而引起該地的軍 

事 行 動 安 全 理 事 # * H * 月 十 九 B ̃ ^ ® 過 决 麟 

- 3 S 〔 S/1044 ]請S方立卽停止戰鬥J 

在乃地方®gfiï鬥，顯然違反了安垒理事 

會乂;^求立卽停止戰鬥。同時安垒理事會M重 

申 它 的 自 , M 行 直 接 談 判 W 解 决 乃 吉 布 境 



内 發 生 的 ̃ © 爭 執 两 題 。 我 已 , 出 « 全 理 事 « + 

月十九日的决鹬棄已建ais^ifc有豳乃M的未决 

間題,直接談判或由聯会國代表居VI從事諛判。那 

事的敏望（ 

國 都 應 該 W 那 個 决 爲 依 m a . m L 0 m m i 

特 

jg'j是卖聯王國代表，並未auRs樣的立場。他們不 

IP不把那個决蒹«放在心上，反而提出與上稱决譏 

棄 肾 道 而 I É W ^ 提 案 不 方 就 乃 吉 布 境 内 一 

切未决問題從事諛判,而弒提及所謂非武装地帶的 

建立。不僂如此,爲了進一步M安全理事會及闕 

判的决鵰棄的努力,英聯王國X提瞜〔S/1059 ] 設 

蘇聯代表國已提出正當理由說明設立道樣的一 

個委員會沒有用處[第三七四次會瞜1,它不能螢 

生什麽作用，蒇是搔乱和阻礙調解專員的工作,有 

專員及閫係雙方解决乃吉布爭執問題之努力。儘管 

in此，英聯王圃代表圃却仍竭力堅抒要設立道個委 

員會。蘇献表,爲建立這樣的一個委員會，沒 

有什麽用處,經験證明道項觀IS是正確的。現在就 

連步張钹立這個委員食的人也都了解它一點事&沒 

有做成。這一點也不足爲^。因爲個委員會是 

勉强建立的:》它不可能fii成任何有用的事情。赏際 

上J它不il沒有棋助雙方談判解决乃亩布一切爭執 

問題，反而躭欐了談"M之開始。因此發生了一種奇 

怪 的 現 象 英 聯 王 國 代 表 在 委 員 會 的 會 議 裏 * 

張代理廳專員向委員會《14委員提伊IS報,其目 

的不在解决那個間題，而是純粹伊铪他們參考。 

«8十一月四日决讒棻C S/1070 ]之後J 

事 會 針 一 月 十 

安全理 

« a 赚 麟 〔 s / 麵 〕 

遽 行 直 接 判 。 調 解 專 員 M r Bunche 針 一 

月十七日把安垒理,會&决簾案通知當事阈,jè向 

阿拉伯各國政府^Ê^d政府建鵰立卽直接或經由 

代理調解專員從事談判。W色列‧隨卽接受了這 

個提案0而阿拉伯各國,據我們所知,刖JÊ未接 

受0 

那時的愔F已饍得很淸楚若=^^圃在巴勒斯 

坦爲了實現它們慷展#褰的狭隧自私目的J不管和 

平解决巴勒斯坦猶太人和阿拉伯人之間的爭執，寧 

顔他們的關係《il緊jg,無所改善。 

大家都知道J最近itSJK的:fct^S親會曽詳钿 

討鎗巴勒斯坦間題。肘論和决蒹〔一九四最 

麟的特點，便杲大會"多數惠否决了解决巴勒斯 

坦 f f i題的所謂"讓專員訐割"。道個賤*張ME 

改大會一九四七牟十一月二十九曰鬭於巴勒斯坦問 

題的决議案〔一八一(二） ] y其内容大艚和一九四 

八年六月間專員所提的方案相同,調解專員本 

人 在 戋 垒 理 事 會 的 " 裏 [ 第 H H 三 次 會 議 ] 

曾經說過，那個六月闓的方案是倫教方面向他建魂 

的。大會第三種會鬭於巴勒,問題的討翁，明白 

表亍大會維持一九四七年十一月二十九日决譏频 

採的立場J我捫知道S個决,案规定在巴勒斯坦境 

內設立兩個國家一個亞拉伯國,一個猶太國，B 

們的颌土和國界在那個决杀案裏郴已規定。 

道都是不容爭辯的事實。間題的具相就在a 

My安全理事會和當事國行事。â些事實 

不能忽視。在談判；â程中J當事國本身自可提出 

â樣或那樣的條正,但是一九四七年十一月二十九 

日大會的决讒案却仍是基礎。某些大圆不想ffi拉伯 

人和猶太人之閬建4正常和平的鬭係,設法阻撓那 

個决鶄案的赏施,但是經驗吿訴我們這些大國爲解 

决巴勒斯坦間題所#張的一切其他辦法，都已遭到 

失敗。因此事愤變得十分II楚解决巴勒斯坦間題 

的途徑J )IR有一條那就是雙方直接或由聯合國 

助從事談判。 

安垒理事會十月十九B和十一月"h 

案建立了道種談判的基礎，龙措出它們鹰邁循的途 

徑。現在任務就是促使談判開始J並努力使其順利 

耠東。3?全理事會和各理事國對逭項工作的責任是 

協助而非阻撓。可是大會第三屆會期間安垒理事會 

0 S 種 " 談 

判恐權ÏE "̶̶假如我可這樣叫B的話一表現 

<^最標準的便是英聯王國代表國。在安垒理事會十 

月十九日决蕺案通過之後J藉提案來妨礙那個决議 

窠的實施,因而使雙方談判不能関始者^正是荬聯 

藜於巴勒斯坦問題的發展情,和安全理車會與 

大會內長期地一再St論,安全理事會和每一理事 

國，尤其是英聯王國，_5停止阻撓H色列和亞位 

伯各國之閱談判的開始。 

安 垒 理 事 會 本 身 也 l i m ^ 道 種 翻 0 翻 是 

解决一切爭執問厘，包括颌土和邊界問題軍隊自 

外國領土撤退問題、Faluja及其他問題，唯一的可 



io SE稱當然，就是 

R除安全理事會另有决定外,就庞該把它mx。安 

垒理事會沒有另有决定，則道偭項目當然就應該 

Mmum,鸫目鹏jyi後,印度或其他 

Ai提出理由予jyiK對0诅是爲了符合饑事•第十 

條的規定，IP使因爲印度代表圃曾用寄面向理事會 

提出理由而不能加m諭赋少也應該先把他 

巷 。 對 於 道 件 事 愔 ， 我 的 猜 m 是 赚 的 , 

我相信我沒有錯。 

主席我能否提猜钹利ffi代表注意文件S/ 

1 0 8 9 , 道 偭 文 # ^ 印 度 旨 的 — 份 ^ ， 在 ― 月 

二十五日的^#m〔第三二八次會蕺]中，已由 

主篇向理事#1 [讓》&了。我相信道就是敍利ffi代表 

所 的 文 件 。 

現合就接 

W - S f g j 基 面 只 酖 他 步 联 把 道 個 两 題 A I M 鑰 

程項目上加一項蘭*^施一九四八年十一月四B决 

有沒有人反势？ 

Mr 

及和黎巴嫩代表的兩封信是閼施—九四八年十 

M S 立 一 個 理 事 會 所 邇 的 委 員 會 , j y i 懾 代 理 , 

幾天前,究竟，一天私g記了,理事會所® 

的 委 員 會 開 : 會 讒 。 代 锂 員 M r Bunche 

向锂會的委員會報吿了實施决議案的:Ê展。埃及與 

" 色 列 ^ 代 表 都 # ^ 出 自 ， 不 過 委 員 會 沒 有 時 

理事會的委A會旣然還在ft論道個問題，同時 

也沒有對於這個問題表明飽虔，我想如果現fr就在 

理事會中開始加jyttt論，似宇欠妥。我想最好還是 

由理事會的委員會:SfîSB研究一下代理調員所 

伊的資料研究可Ai採取一些什麽措施,然後螢表 

意 見 ， g 自 對 調 解 專 員 * 指 f J或苒把這個問 

我想JiS個辦法求ft論這偭閬題比現在％人主 

锒的辦法，卽在理事會的委R會還在計論的時候:》 

不綞4i要準慷IP予計論的辦法，鶴相宜。 

Mr Lr^KHoum (敍利ffi ) ^à?我再提出 

方才我提》â的間題。#席說文件S/PV 382裏就 

有方才我所要的文件J伹是我看遏Jil後覺得還是沒 

有。這敏件裏我只找到上次會議時哥侖比55代表 

印度代表Hirt 〔 s/1089 ]它St有適當的人選 

可 " 航 鉞 的 雠 》 但 县 道 决 不 是 說 次 次 都 

要據此理由iurr去。我ffi不能再用道點推托展琏 

已锼鑭 

了很久To從十一月四日肘論至今已經有一偭月 

T o 1 月 s l i 該 已 俄 了 一 些 ， 0 a m ^ 道 代 理 

員可能於明天坐飛桷到$臘去，所£1時間非 

常局促，他理應在^吿訴我們從十一月四H jyi 

求 ， 决 ^ 面 做 了 sfi"麽，^rm-m 

遽 展 。 道 是 常 切 的 事 I S , 許 多 事 l t « 8 ^ 依 

此而作决定，尤其是我們今天譏§±的間題。我們 

施，有何皋動。我想這是一件應該立刻)*討論的間 

題。埃>&11黎巴嫩代表的蹐求是正赏的，我ffî應該 

在個S»!之中予以討論。 

主席如果沒有人要對;^和黎巴嫩代表國所 

提的請求，表示意見，因爲蘇聯代表fflt赘道個請 

求，提出過反對,我預墉就皿偭間題提付表决。 

現在因有人提讖在瞜事日ë_hJn̶項一九四八 

年十一月四日安全理事會决讒案的實施間題,廳铕 

单' 

結采四票赞成J七孚*锥*未得理审之了决 

主席in果沒有別的意見，我就作爲讒事日程 

三"色列申請加入聯合國問題 

主席我們現6討賒到璣事B程的第二項，；è 

閼文件[S/IO 9 3]都已貍發耠各位理事,我想不需 

我 閧 始 W 諭 i î l 前 我 想 * ^ 還 是 請 理 * a 意 

— T 譏 事 删 十 九 條 的 該 條 s f t 

" 贿 長 應 卽 將 申 i f i = 提 交 安 全 理 事 會 内 

各代表。除安全理事會另有决定外,該項申蹐書應 

委員會C 

jfe至邁鹰於大會經常屆會開始s十五日前，或遇召 

闥大會特別屆會時，於特剁屆會閾始十四日前,將 



—衣亞拉伯各國政府的處埯非常困難,對它們* 

講，那種情《，很M平。我曾^說明道些ic;sf 

怎樣一方面面嗨^作爲的聯合國和毫無作爲的安 

全理事會一我這^無輕蔑之意——而另一方面 

却又面臨自己的人民，這些入民十分合理而正當地 

問政府"作們何jyi不叫聯â"國尤其是:^全理事會 

， 這 件 若 千 措 施 ？ ia^m-mmm,作 
們自己X爲什麽不拿出一點辦法来呢？" 

同時還有一點，55拉伯玫府獲取闺防所霊武器 

的可能，曾受到搔不公道而》&分的剝奪0道種樯 

势 , 我 在 J t s l 前 已 經 ^ 好 m 了 ， 不着把 

那些已經說適的話，苒詆一遍。 

此外亞拉伯各國還要受安全理事會决議案的約 

東，那些决讒案甚至禁止它們對於g略其頜土和人 

民 的 行 爲 ， 報 復 0 

我 們 賬 重 愔 勢 ， 實 難 長 此 坐 視 ‧ ， 

我們一苒塱持安全理事會對ift:»«KJR措置，但是我 

5 F # 不 抱 歉 地 說 , 讓 K 持 J Ê * » 顿 果 0 

我 资 得 毫 不 足 奇 ， 甚 至 平 常 小 u s s 不 敢 

mm^mo我們在不leê^fsBe文》s4=a^不 

兗現的!^頭决麟的，我們翻該另外有所作爲, 

假如我們不能辦到A事，我們便必厲明白承認，並 

且吿訴世界上的人到別的地方去尋求和平、安全與 

我 現 在 J ? 比 铰 具 體 地 ? 3 5 ^ , 首 提 到 猶 太 

民族主翁者的若干違反和抗拒行爲J這些行爲都已 

綞有了雖。那些舰龙不來自我方，我們是一個 

食事國0證搛係來自他處，尤M觀察員和聯合阈 

月二十七H的報，[S/1153及S/1153/Corr 1]。 

這個報"^，纖還不完全,伹是對於巴勒斯坦現 

在 的 情 形 和 安 垒 理 事 食 : 堅 定 立 ^ 後 可 能 螢 

生的果，都已經铪我們—個非常淸楚的寫BPo違 

反事件赏中，針有包圔Faluja — 地 的 ^ 軍 隊 、 

猶太良族主鶬者的佔頜別是巴（Beeraheba) — 

他們不僅佔頜別是巴，而且還佔颌了大r>三十個城 

鎭 少 九 個 搛 點 , 數 目 且 日 有 壻 加 。 此 外 猶 太 

民族*義者3fe«F乃吉布設有機動《R^,及在乃吉布 

昨 5 r r 午 [ 第 三 九 五 次 食 

議]我們已經向安垒理事會我ff !沒有《Ë到通 

̶點解答0那些事實都已成立，不容否認。遼有一 

也一樣的確定此刻我在向安垒理事食講話, 

猶太民族*鶬者却正在那裏3i行戦爭和侵略,規模 

日見癀大。倚勢街那些一,1^想保持中束和卒典 

安全的人們J —天比一天更s沉重。 

在我早^致安全理事會主席的函〔S/11S1 ] 

內,我曾扼荽舉出，猶太民族主義者在乃吉布境 

内攻擊的若=HSao我昨天的陳:^•那些攻»正 

在繼續，JF在增加0我荽苒說一遍,卽在此刻我向 

安全理事食說話的時候，mmw^&iJi然沒有改 

豳。 

十一月四a安全理事會《fci的决鵰案 

C 8/1070：,已經》i了五十四天，我JBI爲理事食舉 

行的這些會璣，是爲了研究根據十—月四日决鷄案 

最 後 一 段 規 定 應 ^ 些 什 麽 措 施 ， î m - s m 

的 整 個 問 題 作 爲 " " 處 理 。 

很淸楚̶̶而且此囿已餒還衣織 

̶委員#®際上等於沒有傲事。翻îEM該是安 

全 理 事 會 對 於 鋼 倚 势 予 當 處 置 的 時 侯 。 

在沒有锆束â些一般的旨意見前,我顦意苒 

Iff^E全理事意在十二月三十H和一月六日之ffl 

可能生的某些,，龙請閱安垒理事會預 i iSUR 

什麽辦法來防止整個愤勢鼸成無法控制的地步。現 

在就在往無法控制的地步走0我很躭1?向安圣理事 

會Of顳，可能不铖果,至少在林食躏中不會有 

什麽效果。我希望事實不是那樣,證明我县鐯驟 

的。但是我要看看安全理事會和若千理事ffl究竟» 

我的自,首先是對*^95@11^1逸反"^規定 

或7遵守安全理事食命令的人，提出明白、確定而 

有力的猙吿。但是此外還有某些措施乂;sK抹取，我 

我現在JI簡短地諛一談英聯王國代表«;§1^出 

的决譏草案。根摅我向安垒理事食J5Ç^的話,本人 

與於這個决議草案^執L的mm自然不免有些失 

望。有人也許會說,這個决譏草âfe的方向是對的。 

但是朝着正確的方向ir»多堅定的步,jy««JR, 

我SS爲這個决璣草案M連年步都沒有走。它是一 

個不甚熱u»的决3¦：¥案。我們可iîlgi它此沒有束西 

好一點，當然通常有一點束西總是比沒有東西好一 

點 。 從 鶴 觀 麵 論 : 》 我 們 可 A i 說 它 的 縣 在 於 



對許多事情，®而不睐。例如它對聯合國的監督制 

度J隻字不提。各位理率都知道猶太民族#義者已 

餒取涫了監督制度0假如不准觀察員留在猶太民族 

主義者佔頜的地區内，請問怎樣A監督休戰？ Xin 

一月六B安全理事會巴勒斯坦問題委員會開食時, 

它德能從第三者方面ïg#檑報？假AI不准觀賴 

行使安垒理事會和代理鸞解專員付K拾他們的職 

務 ， 委 員 會 又 怎 麽 能 從 觀 察 員 那 報 呢 ？ 

概然不是3ê垒理事會的理事，餘道無權提 

出提案。因此我SK能提出一IB建i«，希望英聯王國 

的代表能够接受。农的建議是在英聯王國决議草案 

正文第一 i^IH二)的後而,加入T面一段 

"(三）容許便利聯合國觀寧員在巴勒斯坦 

境內對休lynw垒盤之監督。" 

Mr PARODI ( 法 鬮 西 ） 前 一 次 會 璣 

[第三九二次會議3裏曾經强調我認爲當前所遭的 

困難，jfe沒有提出本人認爲應該認具考盧的解决辦 

法。今天,本人願會比較具體地發言說明法覷西 

代表國對於麯王國代表圑所提决逮草案[S/1163] 

的 滅 。 

我;^詖到â個决議草窠的時候,齒於在道個 

决議案ta端之處把前决議案裏巳有的命令似又重 

說一是5恰赏，確有懷疑，同時懐疑這個决譏 

案是否具能應付赏前ft勢0 ^ 是 經 過 若 千 考 盧 " 

後，審度兩方所作的解释我認爲目下我們鹰該通 

的决譏塞。 

我畳得:^代表提醒我們注意安全锂事會在幾 

天Ai內;ItH遷移地K""事的可能影響，是很對的。 

我們的工作一定要發生一種間斷，因此我認離 

開巴黎《«前；》我們鹰該311—項决議重申雙方應:S 

守的鶬務。因此本人@<^薙的决讒草案很有用 

處，應予通 

卜點,也是對的0 

躭本人而諭,我預備提出他所提的提案，至>我預 

備赞成這個提案0我璺得在决議^！！入一句^：！？^觀 

察員任務的話,《艮有用處。 

早些時候〔第三九二衣會識3我曾經措出，本 

人認爲决議草案內容^脫節的地方，它首:^及十 

一月四B的决躏案〔S/1070 3,後来又說到大食爲 

在巴勒斯坦境內執行和解工作而設立的委員會的0： 

務，伹ÏF提及的S兩酤之間却沒有提到十一月十六 

日 的 决 譏 案 [ S / , ] 。 

我已經itoi十一月十六H的决璣案是我們皿 

行動中一項非常重要的因素0讓我再說一次,我們 

僅《想像認爲可在目前情e«下把休戰狀雔無It境 

地維ft下去，jt在於事無補，現在急15赚建立持 

久和手的步驟，十一月十六H决饞棄的目的卽 

此。這個决幾笙授權代理，專員fê^把休戦,笃 

#18。我們贲官在此重提該决讒案，jfe重申它的規 

定。 

爲了這個目的，本人憨爲我們可於^草M 

文第一段分段（二 ） 之 後 或 如 决 定 採 用 代 表 

的建讒，則在分段（三）之油人一新分段'這偭 

新 分 段 可 M 樣說 

"(四）立卽35施一九四八年十一月十六B决 

；am提議的字句;1不是想把這兩個决M!^連在 

一起,使其中一個决il^Jal其他一項决#的：83£ 

爲條件。剛好和這個苜思相反，Ê的目的是想把兩 

個决港案都放在同等的地位上,表示兩者應同時 

我所用的字句和英聯王國草案第一句"業巳 

審讒代理調解專員就十二月二十二 fl在南巴#»îda 

輙 之 戰 事 所 提 之 報 决 無 牴 觸 之 處 。 事 實 

上正因爲我們已審議了這個報吿3=的緣故,我們使 

應該重申實施十一月四H决的命令一就是休 

戦——並且着手笪施十一月十六S决讒案的命令 

——就是把休戦豳爲繊。iljè糖突。 

而且，假MR用潘加的字句，《«"31 職 事 

食 所 璩 委 員 會 " 字 樣 開 端 的 正 文 第 : ^ ，更能 

事會所騸委員會J 乂-厲在一月J 

夺 

日報吿赏施前述命 

——的愴,o 

我們便可 

理事會所遒委員會的報"^，這個報"^«可 

使我ff3獲悉赏施十一月份所3ua的兩件决鑲澳的垒 

部愔形。 

閼於s段,我想就蘇維埃)r±會主義共和國聯s 

代表剛才所說的話，補充一點意見。他說a事食所 

遒委員食不能接^們的:w令,因爲我們設立道個 

委員會是供調解專員諮陶的。我想委員會的職權旣 

是3e全理事會規定的，這個困難，自不難克服,假 

如我們現在令委眞食担任另外一項工作而典jyi前决 

那 不 ; & 是 們 更 改 a 

來;員會 jsifiT的任M定而巳。安全理事,旣有 



權加"更改。 

總 之 ， 我 國 代 表 ！ ! 預 備 投 成 H d r r ， 項 

規定的英阈决議草案一是翻於観察員任務的 

規定，一是ra**邀蹐關係《fflSOff立卽赏施一九四 

八 年 十 一 月 " B 决 麟 的 規 定 。 

本人預備就第二點提出一項修ff案。 

Mr B E E L E T ( 英 聯 王 國 ） 在 沒 有 把 ， 代 

表國對於就本人咋日向安全理事食所提决瞜"^案提 

出的修JE^的旗度說明Jdl前,本人K就辯論S程中 

Î I Â 的 雜 事 另 外 說 购 話 。 

首先，我賊就猶太當局代表咋天南次演講[第 

三九衣及第三九五會ai]所提出的miB， 

I&^。假如我記得不錯,他說現#在巴勒斯坦發生 

的 戦 事 ， 是 " 在 壇 内 發 生 的 ， " ， 我 知 ； ！ 

他 所 根 分 理 由 是 目 前 戦 事 之 所 螢 生 ， 

係 因 S 拉 伯 國 家 的 箪 尤 其 是 埃 及 的 軍 隊 ， 現 

在大食一九四七年十一月二十九日决義案〔一八一 

(二）]劃歸38太人所有的士地上。那塊士地,我管 

大槪就是他所說的"熝:色列的土地"，不;â如 

果一九四七年十一月决幾案锔於道塊土地，^作 

明確的規定:》那麽在我看求便沒有理由爲Ê下一精 

確定義。 

伹;fî£3l諳安全理事會垒昭â些言諭来注會下刿 

各項事«。目前戰事,根據代理調解專員的報吿害 

及後求我們在報紙上看P的涫息大部^生ff^ffi 

薩（Gaza )和克汗雲尼斯（Khan Yun s ) 二城闭 

圍，迎薩和克汗雲尼斯兩城經一九四七年十一月二 

十九B决議案决定割歸亞拉伯人而猶太人。在法 

魯 S ( Faluja )城內及周函所發生的對埃及軍隊的 

圃攻，使自從十月間乃吉布開始建立的停戰狀 

m>不哳地發生因雜。一九四七年十一月二十九日 

决議案所决定的,却是把法魯亞城割歸s拉伯人而 

非猶太人。猶太當局不顧代理調解專員命令而柜艳 

撤>S的另1地方，便是別是巴（Beersheba) ， ^ 

地經一九四七牟十一月二十九a决議案la歸5拉佰 

人,而非劃Mas太人。因此把現在發生的事件稱爲 

"在J[^色列境內發生的事件"，我不能同會那是一 

我面前有兩個s報,我也是第一次看到，它們 

是由開羅螢出，打外交部的，內稱開羅英國大 

使館锒報猶太軍隊現已進入埃及钡土甚深,fi»埃及 

El A n s h 城 不 到 十 践 o 

猶太發言人昨 天提出的第二項主要讒點是休 

戦一事已®»a時,安全理事會現在懕該•ujt立停戰 

@*更髙目的。我相信安全g事會决不會同耆這榇 

隧便地行事0 事會不陡因爲將求預儋建立停 

戰 J 便 放 i i i a i f l ^ 戰 的 努 力 休 , 鼋 是 現 在 , 

巴 勒 m 境 内 事 # w p i ̶ 辦 法 。 a ? » 樣 說 那 麽 

後假如休®«態演猙到停戦喈段，而臞係一方對 

*^加W破壊時，也可jyi引用at種理論。違反停 

戰的一方便可Ai到安垒理事會裏^理事&用不着 

, 遠 反 停 戰 的 » # ， B廬该jyi確立和平的解决爲 

其更髙目的。fr英聯王國代表圃看來,休戰的切實 

維 抒 是 首 立 停 戰 J 次 之 逢 成 最 後 解 决 , 的 J i 

要基礎。 

我 甩 法 i l 西 代 表 昨 B 〔第三九五‧ ̂ 會 i iO 

提出的兩個問題。 

第一個問鼉與法魯亞的情勢有鹏。法阈代表咋 

H T午問起埃及政府M於代理35解4員閫於撤退在 

法魯亞一地軍啄問題所提若千提案的態度。猶太螢 

言人[：第三九四衣會議]吿;S我們猶太赏局；&十二 

月九a接受了那些提案,但是後來fr十二月二十一 

B ， A個提案却爲紗人所拒铯。埃及代表對於這 

一點似乎沒有提出什麽確切的情報，而代理調解專 

員也沒有向我們報Î&， "了能因爲他资得m件事與他 

最後兩次致安全理事會報吿寄內所處理的情勢辆 

蘭0 

,如此，我覺得提案爲一方接受而爲另一方 

拒綞的hl?ï"並沒有什麽奇怪，就我本人來說,我 

準備接受BH於諛判轾過的那種說ïto代锂調解專員 

•ÛU:次理事會所溷委員會十二月八a舉行的會驟 

My曾向委員&報吿他埃及軍隊逐漸自法魯亞 

地方撤jfe使此項撤:ê階段與停戰2fe判的開始連 

繋起來。=1種^排使兩件事情百相钿連，極雉獲致 

果，因此如有一方同意代SI調解專員鬮於這個間 

題的初步提卖，而另一方加Jdiff綞，awff—點也 

不足爲奇0 

frm—方面，我們必己ff，代理，專員對 

此間題〗ift^在那s提議，並不是佈命令。在安全 

理事會權力下關法想亞所發怖的唯一命令,便是 

^辋條件地自該地徹退。設£1=談"M撤退，赏是對 

猶太當^的讓步，我爲Ô"談判^程中無論發生了 

什麽艙果,都不能用來免猶太當g沒有;â守原來 

命令的責任0 

其次:》 îi=瞄西代表提出十一月十六日决叆粱 

[S/1080 ]的問題，他首先ôêff决遴草案裏鹰該提 



到它,後来他本人爲了這偭目的提出一項修正案c 

體 內 容 說 , 諾 

月 日 的 决 i l ^ , 是 一 件 十 分 合 理 的 事 , 在 ! K M 

上我們準備接受這悃意昆。不;afr我們看来，道項 

修正集的加人， 

一 月 四 日 旨 

而引起的淆。假in提到十一月十六日的决議案J 

我覺得便鹰該强調法aa西代表本身所一再明白陳述 

的事實â兩個决議案饺此有連枏醐係但«非互相 

從屬0 

因此，我提遴在另外一M提及這個十一月十 

六B的决譏案,而不將它3f«在决議miEA第一段促 

請閽係各國政府採取的各項步驟中,這樣•&許^ 

s當0本人所躭L、的是假AI我們促請關係各國政 

府"(二)赏施 十一月四日的决議案",然後又 

ff法豳西代表所建瀵的那個分段〔四)〔S/1168]中， 

叫它們 "g施 十一月十六H的决議案 "J那* 

赏事各阈便要恢復它們無â的辯諭；as件事赏中 

究竟那一件鹰該先辦，這樣一來我們便又囘到iR久 

"來調解專員所處的僵局中T 0 

法閻西代表團建粱的文字裏，我還看到另外 

—項困雜，那就是假如在分段〔四)；a提到十一月 

十六日的决議棻,那麽事實上就像Mr Parodi所 

明白表亍>1的,理事會不僅要就十一月四日决鼷案 

的實施itr提出報吿,而且也要就十一月十六日决 

義案的實施ft矛提出報吿。但是十一月"b^日决議 

案，至少英聯王國代表圃IB爲是不理事會巴勒斯 

坦問題委員會任務規定範圍之內的。理事會所邇該 

委 員 會 係 十 一 月 四 日 設 立 , 用 擔 任 同 B 决 , 規 

定的若千任務。我們:1未舍;1 個委員會瑭任有闞十 

一月十六日决蒹案的任何任務,因此Mr Parodi 

建議的莩棻，會使理事會所臈委員會的任務慷大J 

我認爲這反會加深我已經說過的那種淆倩形。 

因此我要請問EN閬西代表,他是否認爲下面一 

項草菜可達到我們雙方都想實現的目的。這個提 

案已經交袷睿處,現在也许就可jyi分發。提案主 

張ff現行决潘草案最末一段"前加人下面一新段 

吿窨一項J匁述截至該日止赏施十一月十六日决幾 

案之進匾 lt，。 " 

假如理事會認爲我們的决議案可W添上這樣一 

段，那麽愤?便是在一月六日自事會可Jtil收到 

兩 件 報 ^ 。 "HTÊ它本身所IÎ委員食闢JS^MS那 

一天爲止實施～月P9 B决讖案倚形的報吿窨，― 

件是代理調解專員鬭十一月十六日决^截至那 

—天爲止實施filJP的報吿麥。逭樣安垒理事會在 

—月六日時便可jyi决定它的麒望究霓巳經實現到什 

麽程度，對於』决讒《還需輙一些什麽別i<J步 

驟,而同時却可 jyts免由方對兩决31*鑭係解 

释異而僵持的危險。因此我ifr望法蘭西代表可 

接受我適才宣讀而不久就要^的那個替代提棄。 

末了,我想就代表建逢的第：：：^^修]]^說 

铢句話。我對他草案內所表矛的意也完全同 

啻，我國代表圃願意接受fr我們所提决正文第 

一 段 裏 ^ 道 個 第 （ H ) 分 段 , 惟 代 表 所 建 譏 

的"在巴勒斯坦境内"等字樣應予删除。由法國代 

表提出的;^2SU1,，我IF是道樣的〔S/1168 ] 

"(：三）容許:ife便利聯合圃觀举員在巴勒斯坦 

境 內 對 休 戰 加 W 全 ^ 監 督 。 " 

^is^^^y我認爲監^戦的辦法並不 

1^巴勒斯坦一地，我《理事會也一定小顦將mit 

命令限ff巴勒斯坦境內實行。因此我建議將"在巴 

勒 皿 境 内 " 等 宇 « 除 ， 使MFÎ^的 文 字 變 成 下 

面這樣 

" (三）容許:1便利聯合國觀3?員皿戦加" 

Mr TABASEKKOC ^ 克 蘭 , 埃 I T T 主 ^ 和 

國）^克截蘇維埃社會主^和國代表画認爲英 

聯王國代表圑所提的决譏草案CS/1163 3 毫 無 可 

取。英聯王國决,草案是W安全理事會一九四八年 

十一月四A的决譏案〔S/1070 ]爲根攆的，而那個 

事會討鼸rt—月四曰决饞棻的時侯J就表明了對該 

决叆案的餱度。那時它曾攢出英聯王國代表圔意 

～月二十九 

英聯王國代表圃和赞助它的那些表圃的主要 

目的,在*^把"色列國的一大塊士地，設法轉移»& 

英國的傀儡,外約但的Kmg Abdullah0因此，道 

首先是阻止實施大會一九四七年十一月二十九日規 

定 " 色 列 國 疆 界 的 决 ^ C ̶八一 (二）]的問 

M則是阻撓X個决镶案關於在巴勒斯坦境？i成 

立一撣立e拉伯國家之規定的實現。英聯王國决讖 

草案的根據是安全理事食十一月四日的决讒案。英 



决,SE麵此，我們自不能接受逭個决HI草 

案 。 因 此 , ^ 克 蘭 蘇 維 ‧ 食主義共和國代表H不 

能赞成英聯王國的决ia|:|c%,伹其中促IfH^的一 

句，則£«^外，锋克蘭代表國擬as5赞成句。 

主je 

Mr PABOM ( 法 闞 西 ） 載 ％ « 1 , ? ( 1 宇 句 

的 修 ; 全 文 f l 未 M o 我 想 f f c - " 會 躭 可 拿 到 違 

救 件 。 

f i S > ^ 奖 聯 王 國 代 表 關 於 , 員 任 務 皿 出 

的第二點表示同意，在卽將分發的案文內赏然應 

把"在巴勒斯坦境？i "等宇樣删去。 

闞於"h-月十六日的决麟〔S/1080 ] , 我 對 

J » A 事 食 所 漏 委 員 食 的 圧 務 餱 格 地 施 十 — 月 

四日的决幾案〔S/1070]—點,稍成不W爲然。直 

到現在爲止,委員會開會的時侯,也討16®施十一 

月十六日的决瞜案問題,我羝爲委員會宜雠ililD此 

英聯王國代表所提M的宇句本身，ff我看來似 

乎是可Ai接受的。我所見到的唯一缺點，便是它對 

理事食所;SI委員食的職權m^sh我骣爲這一 

•jg'm不一定十分妥営J而且可能浞淆委員會的 

工作。假如我們能夠同意理事會所鹰委員會也可" 

考盧十一月十六B决鼸澳的實施問題J那麽我便會 

成覺滿意,而能赞同，王國代表所員的宇句0 

我很想知錢聯王國代表是否接受道項意見,舰 

雔爲道個奮見和前的决織完全矛盾。 

Mr BEELEY ( 麵 王 國 ） 

理事會所屬委員會的權蘭該怎樣，並無任何乂;?《 

堅持的會見,我不顦反對讓委員會同時il it十一月 

十 六 日 决 麟 針 一 月 四 日 决 麟 的 决 定 0 我 不 過 

把本人認爲法蘭西建覼草案裹一涸似乎不甚妥善之 

處措出來J因爲我的了解認;^R食的職權JÊ今爲 

止 限 iH* ̶ 月 四 日 的 决 假 如 理 事 會 越 爲 委 員 

包括第一個决讒案,而且也包括第二個决譏案*我 

對這一點並不顦表f任何異議。 

Mr PABODI (法鑭西）也許英聯王國代表 

可"同意把提及十一月十六日决,的宇句，放在 

""令飭"二宇開端的正文第二段末了,這樣S段 

道兩個决aN6實際i:都可以考盧。我趄爲假如把 

道兩個間題分開,使會發生許多，，不通同fi^ 

們 也 一 定 3 ? » 免 ^ ̶ 偭 决 倚 頻 另 一 摑 决 I R S S 

的現象0 

Mr RITCHIE ( 加 大 ） 加 拿 大 代 表 顏 親 赞 

成法龃西代表所提出的11^，我們希望這個 

能#^8英聯王S代表的赞同，因爲*631面所說的一 

點，也是我們心中所想到的。 

Mr B E E L E T (英s *王國）假如我對法H代 

係國総邁行本决議駄一九四八年十一月十六日 

决議案之lf?E^"o 

國决讖草案IES:M二段未了加上"及十一月十六日 

决鵰案"等宇。假如是那樣的話，n^miPixs 

到«稿方面的若千困難，因爲"本决簾案"宇樣，當 

然措的是我希sa理事食在十二月十九B sua的决魂 

m>而非十一月四B的决鵰紫。假如我們加上"及 

十一月 "h^a决SiS"宇樣,那麽我們便把十一月 

" H ? ^ 日 决 , 提 到 月 四 日 决 M l ^ g 先 的 地 位 

——ISHP我們跽爲本决譏案已經把十一月四日的决 

難案包括進去或fi新申述通了。，是說這是一項 

困難,我龙不反對法豳西和加拿大代表國向我FFÎ所 

提;T見的贲艟。假A»理事會對於委員食的圧自定 

能琏#~*涸一致的意見，而那個意見又可"本 

次會鏞紀錄,我不知道是否就可"解决問題。 

主席我《英聯王國代表剛才的建議JÈ不是說 

撤囘他想在决幾草 M未一段前添入請代理調解專 

員 i t ® 施 十 一 月 十 六 B 决 展 情 形 提 出 報 吿 寄 

的修lE^o 

Mr PARODI ( 法 丽 ） 我 們 雕 議 的 釵 

事實上非常>£似0我認爲本人提出的棄文較爲適 

宜*假inl%a有錯,它還得有加拿大代表的赞助0 

假如理事會其他理事有不同奩的J我還是可把案 

文更動,^ m m m m o但是就目前而論,綜！^J 

現在爲止所發表的言論，我認爲，提的案文,it 

铰 妥 赏 ， 此 效 。 

Mr RiTCHB ( 加 拿 大 ） 我 必 资 ^ 代 表 画 

跽爲法蘭西代表最後提出的宇句比铰可取，我ffT& 

希望大家能對它表亍同啻。 

Mr BEEUir (英脚^!圃）爲進一步設法逢 

成我 鄹爲也許可W符合各方啻見的一項協議案文起 

見，我現在崖鵰撤囘我ÏIjiC件S/1167 所提的修 

JE^o我可"撤囘那項修Jl^， 3È接受在正文第二 

，上的T列字樣"及十一月四日與十一月十六 

日决港案"。所 j^m^w原因是假如理事會委 

員會就十一月十六日决杀案的實施情?？提出報吿, 



外一項報吿o 

# 席 英 聯 王 豳 代 表 是 把 他 P M 才 的 建 港 

重晚一 a ? 

Mr Beeley (英聯王國）我的建iHëlÉJE 

文第二 面加上"及十一月四3與十一月"h!^a 

决M^"等宇,加人道些宇钹以後，我便把文件 

S/1167内所載的修正窠撖EIo 

,m其聯T國代表鱗的提*維醺西代表 

所提出的完全相同。我看不出道兩種宇句之間有何 

差剁。 

Mr B E E L E T ( 麵 王 國 ） 我 想 差 利 是 我 

在正文第二段所加入的文字盡⑩J十一月四日的决 

m S ， lEfa我的了解正確,法錨西代表却並沒有把 

十一月四日的决蒹•進去。 

* J î 這 就 是 鹧 聯 王 國 的 提 案 主 , 上 " 

及十一月四H與十六日决II* " ^ 。 

Mr B E E I B T (英聯王國）是的。 

Mr PABODI ( 法 麵 ） 不 管 怎 樣 , 

AS後建蕺的字句和英聯王國代表皿出的宇句之 

間在會義上看不出有什麽差別。在他本人原，鼸 

的S文[SI 1163 ] S，指定委員會担任的工作， 

"就各閽係國ilfc府截至SB止違行本决SI案之愔形 

向理事會提出報吿",無疑US是攢關旨一月四日 

决 麒 的 贲 施 倚 形 , 因 职 前 各 段 , 實 際 上 是 

那個决,案而求的。 

不 我 還 是 可 " 赞 助 英 聯 王 國 的 ^ ， 

包 合 辦 人 想 表 示 的 銻 意 思 。 

主 席 在 我 看 * , 重 要 之 點 ^ * ^ 决 ^ ^ 和 修 正 

案的提案人希望大家了解十一月四日决躏案的S 

施 , 並 W t - 月 十 六 B 决 瞵 , 施 爲 條 件 。 我 

«大家對於道一點决無任何赚0 

我們現在可J^îi行表决。凡經决麒提agA接 

辦 修 均 貍 併 决 雜 a g a s t 。 

Mr BEELET ( 英 聯 王 國 ） 我 希 望 ± 0 原 諒 

我在S個時候打摄他，他鼸所有修JE^,其聯王 

國代表臛接受,但是;t裏面有一個伊J外。他営記得 

o Mr Farodi 

？Sffi "在巴勒斯坦境內"等宇樣。 

主席法國代表是同意的0 

我根據蘇聯代表片刻前所作的睐述,88爲他 

希望我們能逐段表决這個决鵰«。藓聯代表Ji^是 

委員食》任任何職務的。道赏^錯,不通現在逭 

樣辦，却把委員會本身的麟3««了0道偭委員食 

月 四 B 决 而 , 0 它 是 安 圣 理 事 食 

並通通决 

Si^把他的任務莓交和解委員食（,的县大*决 

MlâS̶九四（三)第二段（甲））,逭一段的文宇 

如下 

"就目前愔^TTiS爲必要之範圃,擔任大會一 

九四八年五月十四B决鐮案一八六（S_2 ) 賦 予 

我們资*^道個委員會是否已經SfcftUR是否巳 

經開*&工作J並無涫息,伹是調解專員的©&， » 

flfc*:會^議tfe的精紳m目的*却已铍麼BTTo因* 

安 全 理 事 , a u 决 , 定 讓 專 員 撖 任 工 作 一 事 ， 

遼有什麽意16?而揩定向調解專員提供意見的I»詢 

委à會搛任工作，蕙是沒有什SIR鷂了。 

因爲委員食的諮Hi;任務似乎已自動，，法蘭 

西代表便想指定它担任新的工作。伹是道«6̶來， 

那個委員會便不再是一面諮fSJ委員會而是一 ffl任務 

完垒不同的委員曹。因此必;^爲它 

？off的條例0饰苒是一個！Siij^m食,向麵專 

員提供意見，而是一個處理巴勒斯坦間SSf«的攝 

關 。 可 是 道 生 了 J两題。安全理事會的at程 

二十個問題。理事食不食爲每一個問題都 

libt—摑特別的委員食求處理。安垒理事食 

;5^自行處理巴勒皿問題，划在我們已有一 

員會的時侯,X爲道個問題我一特別委員*，是否 

緘 員 食 功 用 , 有 限 , 而 担 任 的 是 與 螂 

專員有讕的諮詢任務,我鬭飴懐！^定它祖^任 

務，是否伧當。 

蘇聯代表顧看不出有什s理由要那，。法蘭 

珥代表;^出的睡點，不n合人信服。 

Mr PABODI ( 法 蘭 西 ） 糨 爲 本 人 立 場 與 

蘇聯代表的立場龙赚解。我們所Itlft的敉涉及 

大食所賁窗開始工作Ai前的期閱。《m仍在承 

憨il#M¥員遼保有也權力的期間S，因]fi:«ES佣期 

間裏我們爲供，詢而我立的委員食存在。在 

àia情形之下J 



不僅注啻十一月四B决遜案的實施而H«也注â十一 

月 日 决 的 實 施 0 

大會創設的和解委員會開始工作的一天一 

我 希 望 這 一 天 就 ^ 到 了 ̃ # 發 生 " H H f l ^ ， 方 

完成,我栢信那時一定a吿完成，另一方面Al確已 

^ ， fî^决定我們是否要把赏作工作機豳而設立 

像蘇聯代表一漾，我相信假如大會創IS的委員 

會把,專員担任的職責接受通去，則我們所創設 

的 委 員 會 便 會 自 然 地 隨 : 涫 。 屆 時 我 們 决 定 

未開飴工作的ft候，mmM^m^mimnmo 

垔 先 生 （ 中 國 ） 我 想 促 請 ， 王 國 代 m , 

一個小間題，就是正文第二段"一月六H在成功湖 

開食"一句裏的一月六H H期問題。他旣然特意把 

â個日期規定，我相信那當1*是一個很穩當的H 

子0 

Mr BEEHET ( 英 聯 王 圃 ） 也 許 i r n n * 書 

處可W確定一月六H是否穏當。假i&i不然，我非常 

賊啻把它改成"一月七日"0 

步席中阈代表圃是否願意有所建難？ 

夏先生（中國）我沒有什麽建鶄,不我覺 

"f^一月六B我們是不是就能開會，很難一定。一月 

七B也許比一月六日穩當一點。 

Mr BEELEY (英聯王阖）我同意一月七日 

那一天。 

英聯 王國代表黉同把一月六日改爲一月 

七日。 

我 現 要 請 理 事 會 理 事 就 修 正 後 之 英 聯 王 

國决戡草案L S/1163 〕 作 一 决 定 0 前 如 下 

月二十二 1 

[ S / 1 1 5 2 ] , " 

經舉手表決:》結采如下 

赞 戍 者 河 根 廷 比 利 時 加 拿 大 中 國 哥 

侖比亞法闞西、叙利亞、^克闞蘇維埃社會主鶬 

共和國、蘇維埃社會*義共和國聯盟英聯王阈。 

*锥者美利堅合衆國。 

前文锂"十翠通通，李樣者一。 

我們現在表决ÎES:第一段，第（一）分 

段 , 欺 如 下 

" ( 一 ） T 令 立 卽 停 火 ， " 

舉手表決，結果如下 

赞 成 者 阿 根 廷 比 利 時 、 加 拿 大 、 中 國 哥 

侖 比 e 法 豳 西 m i s . 爲 克 龃 j f N i 埃 瓧 會 步 鶬 

共和阈蘇維埃社會主蕤共和國脚si 、其聯王國。 

棄锒者||*〗堅合衆圃。 

第一分段娌以十孚通邁，棄锥者一。 

主席我們現fr表决正文第一段，第（二）分 

段 , 数 如 下 

"(：二）立刻實施十一月四B决譏案之規定及 

代 理 調 解 專 員 赚 决 瞵 粧 段 第 （ 一 ） 分 段 規 

定 所 赚 之 命 " 

經舉手表決，結采如T 

赞 成 者 阿 极 廷 比 利 時 加 拿 大 中 a 哥 

侖 比e法 蘭 西 叙 利 亞 、 英 聯 王 國 。 

* 锥 者 ^ 克 蘭 埃 « 1 ： # # 義 共 和 阈 m m 

埃 會 主 義 共 和 國 聯 美 利 堅 合 汆 圃 。 

笫（二）分段^以八票通遏，華樣者三0 

步席我們現在表决正文第一段,第（三）分 

段 ， 敉 如 下 

" (三）容許並1Ef«脚合阈觀寧員，戰加" 

經舉手表決，果如下 

赞成者阿根廷、《11：*!1時加拿大中阈哥 

侖比亞法蘭西ttfd亞、英聯王國。 

李锒者鲁克蘭蘇維埃if食主義共和國、蘇維 

埃社會和阈聯51、美利堅合衆圃。 

第（三）分段烴以八票通&，奪锒者三。 

主席我們現在表决正文第二段 

"令飭十一月四曰任命之理事食委員會**~月 

七曰成功湖開會審饞南巴勒斯坦之愔勢,並向理 

事會報吿截至該日止#81係行本决aim^R十 

一月四日與十六日决識桊之程度，" 

經舉手表决，結采如下 

赞 成 者 阿 根 廷 比 利 時 加 拿 大 屮 國 、 哥 

侖比亞、法蘭西IstfiJS 、英聯王國。 

辛锥者^克蘭蘇維埃秕會#義共和國mm 

埃社會#11共和國聯a 、美利堅合衆阈。 

正:t第二段經以八專通遏,奪裉者三。 

主席我們現在表决;ESJPf三段 

"^巴及那威自一月一H起接替委員會任満 

之二委員國（_«：13時及哥侖比S ) 遺 缺 ， " 

ID 



經舉手表決，結果如下 

赞 成 者 阿 根 廷 比 利 時 加 拿 大 屮 阈 哥 

侖 比 s 卩 法 蘭 西 叙 利 s 英 聯 王 國 。 

*锒者^克臞蘇維埃肚會#義共和阈、蘇雑 

埃酐會*義共和國聯親美利堅合汆阈。 

正文三段經"八票通邁，華橄者三。 

*席最後，我們表决正文第p«段,其文如 

T 

"希望十二月十一H大會任命之和解委員會31 

員W儘速楷定代表設立該委員會。" 

經舉手表/^， 果如下 

* 成 者 阿 根 廷 比 利 時 加 拿 大 屮 國 齊 

命 比 亞 法 蘭 西 敎 利 S 英 聯 王 國 。 

奪 f i t 者 É § 克 闞 , 埃 瓧 食 * 義 共 和 阈 蘇 維 

埃 肚 會 和 阈 聯 盟 、 美 利 堅 合 汆 國 。 

正 文 » 四 段 < ^ 以 \ 单 通 ； & , 奪 锥 者 三 。 

*席本席現在將修正後的决議案es/1169 ] 

全文提付表决。 

經 舉 手 表 決 , 果 如 下 

赞 成 者 阿 根 廷 比 利 時 加 拿 大 中 國 、 哥 

侖比S法ei3西叙利亞英聯王國。 

學锒者％克饉蘇維埃秕會主義共和國蘇維 

埃1±會#義共和國聯盟美利堅合衆國。 

«決礒素全郎^以八"^4_：*，棄裉者三0 

主席如果沒有別人再想鉢譏程項目螢言， 

我們就開始討11下一項，印度尼西ffira題。 

四、權續W論印度尼西亜問題 

本大利JL代表Colonel Hodgson, 印度代表 

Mr Desat,待代表M/" twj/îow«j, 4律賓代 

表 M r Ingles,及印度西亞丼和S代表Mr 

/>aZflr應主席請，就安全理事會議席。 

Mr VAS ROUEN (行豳）除本人十二月二 

十七H星期一[第三九三次會潘3在安垒理事會宣 

讀之皞時聲明外，我現在奉命代表行豳政Iff钹表r 

面的宣言。 

自從十二月二"i 二HP l̂來，5：全埤事會已通遏 

三項對行豳玫府有闞的决餱案〔S/115(b S/1164及 

S/1165 3 o這三項决riÈ窠是諳當事各方立卽停止 

戰鬥，卽^掙放十二月十八HW來行勅自由受到限 

制的摁統及其他玫治犯，並合飭斡旋委員會及領事 

委員會就十二月十二 H ；i來印度尼西亞It勢的發S 

提具報吿。 

鬮於"上各節，可提出下列各項具體,。 

一戰鬥行豳正在停止的過程中。爪哇戰事, 

就 部 隊 而 言 ， 最 九 四 八 牟 十 二 月 三 十 

一B二十四點鐯時，綞對停止。瞎於蘇門答臘一地 

現行之持殊緊â:^態，= &也戦事则竭邋兩三H後始 

克停止。It就單镯或集圑從事危害公共头垒或千搔 

阻th米糧等iicg品供铪平R的搗亂份子而言,仍宵 

fflbK*KJR行勒之乂要。 

二若千有名望人士行動自由之遭，制，赏 

爲軍事措施之乂然繪果,現在；！種措施，卽將取 

涫，n龃政)ff當卽解除此皿制J midi各當事人减 

避免從•害》共安全之活勒爲限。 

^ 爲 促 ; â 建 設 性 之 合 作 J 從事整個印度尼 

西亞之重建工作起見，行蘭政Iff决定M理Mr 

Drees 內前往印度尼西ffi。 

四爲IS助執行安全理事會之請求〔S/1150] 

向其提伊躍於十二月十二日W來IS勢之垒部情報 

計，荷蘭政府已宣自予軍事觀察»及其工作人員 

一切町能之便利。對事委罠會之委員方將予W 

Ji3?之便利。 

鬭於我所說的第三點,本入窣命埔充聲明希 

望行脚首相於抵達印度尼西亞後，卽可開始本人 

W前L第三九三A會議]所宣佈的‧會議，W便建 

立垒印度尼西S聯邦酶時政府，這個諮商會議將由 

印度尼西亞全壇各地的代表一iiiwn，概無例外。 

目前本人除適才代表我國政府發表的宜言外a 

有什麽要補充的地方。我祗希望安全理事會對道個 

宣言的態度比對本人十二月二十七a臨時聲明〔第 

三九SA會讒]的態度，更能持平，十二月二十七 

日那一天，我蹙皿事會內沒有一位理事提起>â行 

餾政庥已邁行理事會麒望的;^方面。 

Mr PAt̂ AB (印度尼西sy^和國）我國代表 

画對於W諭的演變itF相對行豳違反休戦協定所作 

的决定非失望0 3：全理事會各位锂事對,這種違 

反fT爲普fi地表，厭棄，已是十分潁明的事。同樣 

地安垒理事會大多數理事阈不僅赞成停火和鞸放印 

度尼西亞共和阈的總铳n其他政治頜袖，而且還* 

張行蘭軍啄ÎSM^A前的休戰凝，這也是十分顯明的 

事。 

錐然如此,Jt全珲事會對於撤oi實爲乂^的這 

一態度却:！• 沒;t*mwt措施。：î:全理事會,Ê今《 

能A遏一項决i>è案〔S/U50 ]猜當事國停大和釋放 

；和國被,人員及A他一切被,人員。甚至連這個 

弒和的决桊都沒有螢生作用,因爲行飽在印度 

尼西亞的行動明明吿認我們他們並沒有那個决幾 



案行事。艙条， 

mm,促It释:sm,àm定荷蘭當局在决晴案 

[S/U64 ] am後二"Ha小時ft囘報理事食。 

我 剛 剛 麯 , S f M 代 表 發 „ ， 吿 

餘 印 尼 教 育 部 雌 長 M r UlfahSantosoSfiiSïM 

部鹣香長Rusian Abdulgam ^mBAmto理 

事會理事當锥想像我代表匯奥，荷人囚禁之 

共 和 國 磡 政 魏 鶴 安 全 , 是 怎 赖 

現 在 f f l S 赚 發 S i — 鄉 明 , 完 安 全 理 

事會的决鵰案》不僅印度尼西ffi^和國和#81之ffl 

我W 

簡 覺 得 識 急 , F ， ^AfAMo mmmiij m 

M 疑 也 是 我 國 代 表 , 共 有 的 ， 而 J J S ^ 疑 並 

在 全 理 事 # * f i 3 R 必 要 步 此 項 倚 勢 前 ， 

我保留本人的立場。 

M r F A L L A ( ^ 王 國 ） 片 刻 J = i 前 安 全 理 

事食蹦到fïBS代表所作的聲明。躧垒理事會是 

否 有 權 過 間 這 個 問 題 ， 的 看 法 ô i p ^ 人 皆 

知*那個s明却多：>靦從了安全理事會在十二月二 

十四H决雜棻〔S/H50 ]中所表亍的麒望。我想我 

國 & 府 對 於 聲 明 內 承 諾 ^ 措 施 執 行 攻 治 

方案一點，尤其或登欣慰，，總理前往印度尼西 

亞一事，ÊP爲gjlfca措施的表矛。至:行動 

究能满足安垒理事會顦望至何程度,根懞那個聲 

明 J 非 至 它 所 許 諾 的 行 動 ^ 後 , 不 能 O j È , 那 就 

是說安全理事會一月份成功湖重行開會前的最 

初 默 裏 J 才 能 淸 楚 。 

在s種愤《之下,我國政府認爲安垒理事窗在 

休會前、在對於它已Jbâ的三偭决議案的效果還沒 

有赚得悉究竟前,又就此問題;&a別的决讒案, 

龙沒有什麽好處J而且町能發生弊害。特別是假 

如，理事會預備今天所建難，mm^m»那 

麽；a種行動和昨天我們决定由駐巴連維55各餌事代 

表特別就停火命告遒守It形提出報吿的决璣案〔SI 

1165]要旨,就有一酤難於調和。 

我希望安全理事會ff豳了 《些話W後不要31 會 

我國政Iff有任何If s小看道個問趣的重要性。我國 

政 府 渴 望 昆 到 在 互 相 讓 步 的 基 礎 上 根 搛 審 

愼策劃長期主張的政治發展方案，獲致和平解决， 

這個願望之殷切决不後人。佴是我國政府一直或畳 

戋圣理事會對於此事的處理ff它所通過决幾案的拌 

質上或者更具體地說a"若干代表国促請行動的 

度上，未％~~?s我直說一mf^mo鑒*Mfc 

•因爲一切殖民地問題 

•as安全理事 

今 W 神 不 顦 申 論 : s s « 疑 ， 不 翻 潁 * a 

事會所已處理而現在仍在處理的，問題，我們a 

得 , 不 知 爲 了 什 麽 綠 故 , 特 別 麒 意 事 食 饞 

成J法庭而且我可W鼸是一個卽决卽行的法庭， 

要求把决定的措施A^»f f行，而，措施的後 

果 ， 《 m t 的 ^ ^ ， 在 千 萬 哩 之 M i S J i i i 

度 的 。 當 然 ， 道 # ^ 由 於 s « ^ 性 s , 也 許 應 該 由 

理事食:a^^。我現在决不是批評道一點。不通 

我已餒皿，我國‧决不顦llfcSS有代表的各國政 

府，赏然更不麒••，低估我ff!f»於這個問題 

之童靦。這個問題對护印度尼西55、對有榮幸得 

w管理殖民地——我說榮幸，m^&mmmm^ 

說的管am民地之羞恥一的所有大國，H&mn 

垒世界J都孕育着許多後果。正因爲我們對於這個 

問 厘 非 常 重 視 ， 所 我 們 不 顔 ， 安 全 理 事 會 • 

合 理 的 , J 接 二 連 H â Ë * 0 K â f c ， 驟 ， 在 道 時 

侯,那種激巧步驟可能使閫係％，反而有M事 

會本身的目的。 

因此我國政府認爲理事會應該休貪，並整决表 

矛希望荷蘭政府執行它承允採取的步騸，並特別注 

意爲前途打麵不究iil往不偸快的SJS的鳅》展 

工 作 , ± ^ 希 望 行 蘭 赚 讓 锂 事 會 斡 旋 委 員 餘 員 

有行動與觀察:分自由，經明天起到一月六、七 

自 然 ， m j ^ y 我 國 旨 在 明 時 a ® 

鏠與安垒理事會静這個問題的麟工作，看一 

看戋全理事會的願望究竟實現到了什麽程度,並决 

定 還 應 旨 些 什 麽 別 的 步 驟 0 事 實 上 

遑項撿St工作也是應M行的0 

Mr DBSÂI ( 印 度 ） M r van Roijen早就說 

iâlg»表的聲明,終於在我們長期等待後在安全理 

事會裏提出了。這個聲明有一個好處,就是它很餹 

短,而且也非常ît^。假如說安全理事會的繊桊 

很淸楚，而對於兩個間題的意見已表矛明白的話, 

那麽^"^豳政庥所提出的答溼也一樣地淸楚明白它 

•klâffftS的^句,拒裙安全理事食要求雔行的一 

切 雜 。 

現ff讓我們進一步分析一下。安全理事會通通 

的 决 , C S/1150 ]要求荷蘭ïfOff立卽停止戰鬥0 

那是早在十二月二十四H那一出的0今天已經 



是十二月二十九H 了，答覆£ iên行爲正在停止 

的通程屮c而戰鬥之停止，爲了響應戋全理事 

# 6 % 决 麒 0 觸 酶 麴 順 從 安 銻 事 會 親 望 的 

意®o smj根據行sa軍事當局的意見,在爪哇一 

我 知 道 

麒 望 , f i S I 了 不 免 略 & , 。 不 出 究 竟 , 了 

多J^。 iin棘雜安全理事會的顦望算是繊頭望, 

那未m*顕倒fi非了。 此之外，我看不出究竟瞩 

從了什麽麒望0 

此外,同ff那偭聲明的第一g^還說到就濂円 

答臘而論，戰鬥將fli®進行。,這是表示fflH預 

满足Bias望嗎？ 

昨 天 的 , 〔 《 E A S 次 會 議 ] 至 少 有 一 點 是 

可取的。那就是他答鹰再螢表一次聲明,也許多少 

in軍 

便停止軍事行動。但是3種倚形並不能箕違守安垒 

就 释 莩 人 員 一 事 而 諭 ， 安 全 理 事 會 昨 H 

〔第H九五次會瞜]曾iiii决麟一項[S/1164 ] 

, 决 瞵 通 後 二 十 四 小 時 " 内 ， 報 吿 铍 禁 人 員 

是否已經釋放。二十pq小時的時限，還有幾分逋就 

要到了。答稷巳經提出。對於那個StiS案的答ffi, 

我們所可能期望的如非"是的，他們巳經释放 

了"，卽爲"不是的,他們龙未释放"，不可能有 

第 三 種 答 覆 0 彻 拒 铯 第 答 案 它 沒 有 辦 法 J 

同時也不sa意說"是的，被禁人員已經释放了 " , 

或者說"就這幾分逋W內我們就要把他們释放 

了"0事實上，當5十分明白表亍的，他們淮 

有在軍事行動û成通去之時，始克考漱释放問題。 

佴是,就ê到那個時候,释放是不是辆條件的 

昵？現在身在囹圄的人fi:不是就會恢復自由呢？道 

偭 問 答 案 也 在 M r van Roijen的聲明裏提出 

To他鼸 

"荷躍旨當郎解PÎ»此種限制，惟W各當事人 

纖 免 從 事 危 害 狨 ; $ 全 之 活 動 爲 限 。" 

誰去+1】斷那些活動呢？誰去判斷什麽活動就算 

危害^安全呢？無論如何，如果巧蘭IfcJff認爲像 

具有Mr Soekamo等那樣才具的人會答應那種條 

件 , ^ 在 f f i ^ 看 錯 了 。 他 們 的 自 尊 , & s ; t # M 

•所估 f f«^高得多了。 

道躭是《安麯事食所舰的决讒案的答覆0 

通去^內，我國代表國有時也曾發言,並設 

議 當 可 ! 和 印 度 尼 西 ^ 和 國 j g y s ^ 之 間 

的 我 們 《 « 此 „ 是 很 切 身 的 ， 因 爲 我 

m爲A南s和平的維持,有親於â個問題的和平 

解决。我ffwiiafefcfos的同仁一樣J 東南ffi的 

，之内,因此我們闢I、這個問題。 

今天，這個問題却有了一個完 垒不同的面貌0 

M在是安全理事食和ffli政府之M的問題。它現 

在是下述兩方面之間的問題一方面是安全理事會 

—代表垒世界良L"並係所有人類鹏 

立、維持典廷續和牛一切希II的寄託的中L ,另一 

國解决間題的一天仍會實現,而能使他們尙存的一 

翁希望,ypsuQiSio千s萬人的希望都寄託在安全 

理事會的行動之上。他們懷着希望和信0 . 期 網 

事會的行動。 

我遼想麵另外兩件事。欄代表昨天[第三 

儿五次會讒3說過，在爪哇及印度尼西fi其他地 

區，它îirH*旋委員會軍事,Rii執行il任務的 

自由0 我赠安全理事#tt意雌委 

員食最提出的银吿窨文件S/1166第七段第二 

句。這就是委員會說的話 

"在觀察員未經荷豳赏局准許重囘戦地和未經 

准 許 ， 所 有 之 飛 機 的 愔 ！ ; T , 委 員 法 由 

卞的代表直接搜集81郷事,和行動的撩報。" 

我希望遺種揞斧能設法改正，我希望經安垒理 

多的行動自由」 

束0 

兩天前,我曾就Soekamo ‧ 和 他 的 閣 員 

在被桷時所受的待遇,發表一項,〔第三九三次 

會璣]。荷龌代表势那項陳:tJfe**nW5認。爲穏 

妥起見，我還lê^把各項報罟査核一番,現在我可 

W說我，m蘭當局合共和國各首領步行甚久，藉 

•U侮辱他們的話，已再度被證明確係事實。 

, 有 一 項 問 題 還 要 提 出 我 昨 天 問 M r van 

Royen , 他 是 否 可 W 吿 ^ 共 和 @ 3 ， 各 餌 釉 移 



解爪ISW外某地之鼸，是否確有鄉0今天我讀到 

—張行醒，證明此說0我不知遨Mr vanRoyen 

對於此事有無《r^說明的地方。 

Mr Et-KHouBt ( 负 利 S ) 我 锄 代 

表的陳述，wmmiÊo头全理事會的决議窠要求立 

卽停止戰鬥。^豳代表現在却說戦鬥是會停止的 

——但是，什麽時拔才停止呢？他爲爪哇一地訂了 

—個，的日期，就是H曆上本年終了的一天,爲 

蘇門答臘却訂了另外一悃停戦日期，比第一偭a期 

我認爲â些J3期的訂定，並不是邁守:2?全理事 

會的决議案，而是根據軍事方面的意見。換言之， 

就是軍事行動的目的已達後,戰鬥便會停止。它們 

的停止36不是因爲安全理事會的願望,而是因爲i«î 

龌政府的目的已經:a到了。行sa當局說它們的軍事 

行動就抉要完了。換言之，它們要把印度尼西亞 

共和阈的軍事力量完全涫滅，把全部領土 

行閬軍事當局的控制之下。假如那是行13代表聲明 

的意義，那麽:3t全理事會命令立卽停火的决議案， 

便沒有赏施。≪gg政府宣佈;fr—定的H子停止軍 

事行動，那是因爲估計軍事目標屆時定已實現。我 

想，在這個答覆/5[有提出W前，大漑已綞間》§行13 

軍事絲帥"什麽時侯可W完成任務？"軍事铳帥 

一定在深長考慮之後才訂出道些H期。於是閬政 

肝宣佈，它IF某一個地方將於某U停止軍事行動， 

在別的地方却要在另一日期停止軍事行動。那就是 

s行闞預備在軍事行動吿成，印度尼西亞共和國完 

全消滅的時箧，才下^火。Slit這算是一個満意 

的答s噶？行豳當局說軍事行動不久卽將停止，那 

:1不是說它們縮短那些行動來â守安全理事會的决 

譲而是它們預懾完成自己所定的任務。 

闥於决議棻第二部分促請立卽释放共和國總 

^ 政 治 犯 一 事 ， O T â R ^ &們jfe沒有將那些人 

Wk,而且在軍事行動沒,^ ， rimm&L^ 

得全部控制"前，不預備將'也們釋放，而且卽使到 

了時候,也只有在他們"避免《aR危害公共安垒的 

行動"的條件下,才將他們释放。誰去解释什麽叫 

作 "5^安全"呢？，就共和國總铳與各部長而 

諭，那就是說他們不<^從事政冶活動，因爲豳軍 

隊g-爲這種政冶活動是危害公共安全的一s^， n 

勵人認爲他們對於公井安全負有責任。那就是說前 

stfc和國餌釉們都將降到IS®從事St冶或爲國斜IJ益 

服務的地位。換句話說，就是Tïsa人把他們锄免， 

取龍們的地位和職務。 

卽就停火一事而論， "̂！蘭営局在訂定它們自己 

的停止行動H期id後> 甚至還接着說 

"惟就m®或集國從事危害公共安全或干接阻 

It米糧等必雷品供民的搗亂份子而言，仍有糠 

續 輙 行 動 之 必 要 。 " 

換言之，甚至在荷豳代表所宣佈假定已停止戰 

鬥的B期U後，荷鑭営局仍將對他們餺爲個剁或集 

‧ 害 M 安 垒 的 人 皿 行 1 0 ， 也 就 是 說 戦 鬥 不 食 

停止。游锥戦仍將豳縝進行。^«¥闞當1&一，爲那 

些在桀山大谷之内從事fits:的人們,和平，仍將 

m®與他們作戰。行13必肩在許if®月份,甚或 

好多個年頭W後,"《6把所有那些顿;^害公共 

安全的份7淸除或解决。 

在遣種情形之下，我靱爲聲明內提出的答案不 

能繭爲滿意,本人希镇行闞當局能根據',B限在二 

十四小時内釋放被禁人員的决譏^其屮ÎIÂ的 

mtmmy重行考盧這些答覆。 

Mr MAIIK (蘇埃锥社會主躲和國聯a) 

安垒理事會在^開飴工作w來的荃，間»，從来 

沒,遇到像現在這樣的厳重的間題它要决定是不 

是要有效步驟合那放肆的侵路者就範，還是 

IB於A種可恥的倩势，默不作聲,讓安全理事會的 

腠史上留下一個汚點。這就是安全理事會當前的難 

題0 

行龃代表剛才發表的聲明和根本不理會安全理 

事 會决議案的一個侵略者向安全理事 會理事分發的 

文件， 

行豳政府提出答s的第一點《非是說該國政府 

在蘇R答臘島上另外還霱要兩三天的時間，W便把 

印度尼西ffi共和國完全解决。我們對於這種答覆還 

能有什麽別的解释呢？不可能有別的解釋。侵略者 

荽兩三天的時間把它的犧牲者涫滅。身爲 

聯合國會員國的fflSifc府竟敢向安全理啦會提出這 

樣一項狡獪的聲明。 

這就是安全理事會所面臨的fit勢。我們怎樣會 

遇到這樣一種ft勢的安全理事會是負責維持國 

際安垒，採取有效措施,利用任何可能方式W制止 

自由自fr，這究竟是什麽；^?這是因爲侵略者fr 

此地安全理事會裏，有强大的國家支持，才會這 

樣0這是行覷ïfcW^皿態度的唯一解釋。 

蘇聯代表園十二月二十七H提出的提案「 S/ 

1159],要求侵略者在二十四小時W內停止對印度 



西È共和阈的戰，,a個提案，闪@英聯子阈和 

美利堅合衆阈的代表讕沒>^贊成，JiK^H^J五"*而^ 

安垒理事會否决。這種ttîf鼓勵了@略者，使他有 

機會擬ft今天所發表的聲明。兩天已經去了， m 

是@赂者還沒有^'也陰狠的工作。他BÎ備锚®f幹 

T去，他仗着所得的支抒，向安全理事會提出r這 

個 險 的 聲 明 。 

這1*是明明白白櫬fr安全理事會;ftj垒世界而前 

的不可否認的事ffo 

英聯王國代表今天所作的陳述更進一步譖明英 

聯王國代表圑袒讒行豳玫Jff對印度尼西亞共和阈的 

径略。英聯王阈代表国担铯維，印度尼西亞共和國 

的合法權益,拒綞制止侵略。安全理車會應把這 

個事S，Sffo關;6*安垒理事會赞轄權的合糊，句" 

及在這一方面表亍的懷疑，铳同都是一些掩tf^聯 

王阈政Iff正目的的堙幕,*而那些目的却仍然瞭 

若措ft。英聯王阈代表,安垒理事會裏已經盡了 

Ë所有的一切力量使理事會*¦法侵略者採取有效 

措施。英聯王國代表國已！[其所能使安垒理事會動 

輒 遇 到 牽 3 ^ , 辆 對 付 铉 胳 者 的 有 效 措 施 。 

覷代表聲明第二段表亍闞當局對印度尼西 

亞颌釉行動自由所加y限制:> 業已解PÎ»o不邁它接 

着 叉 說 " fSW各赏事人ẑ ff避免從事危害公共 

3t全之活,艮 "0 

這句，的奮ÏÏ是什麽呢？它的窨S很顯明* 

全理事會a乍天提出的要汆〔S/1162 3 W 後 , m i 軍 

_̂ 當局今天已把共和國政冶颌袖釋放了：》 7>i明天 

又 要 把 ' 也 們 重 行 逮 捕 重 行 這 次 却 換 " r 一 個 

理由和藉口 卽把共和國政治锒釉指爲破壊13略者 

的佔颌軍啄所建、m "公共安全"0 

戈全理事會十二月二十四13 〔S/1150]和昨天 

通；^的决叆案，都規定行閬政肝乂 31立卽無條件把 

印廣尼西亞共和阈總铳及共和阈所有其他政治颌袖 

释放。那一項要求,淸楚具體確定。假如 

政肝對於》全理事會的啻^還有一點尊假 

對护聯合國的威仍有些sWffl癍，假如&pt想對阈 

際 和 4 與 J e 全 s 所 , 獻 那 麽 È 一 定 會 到 不 < * 不 

向％全理率會和全世界報Sfïil當局已將印度/2西 

Sl^it和阈|Si貌及;他所;è政治颔袖釋放！*。我們:Ê 

沒有齄到這樣的陳JÈ。 i^ife們提出的害面iriflj A 

a-m^m是掩飾將來對共和阈有名望的政冶fin 

袖採取^;é行爲的藉Uo 

_S全理車會的决定，和昨天提出的要求J^xfl跌 

格而,條件地執行。任何不^卞此項要求的行；^， 

都&接=^反安全理事會的决譏案和聯合阈憲章的腺 

則。 

而 對 i l 種 略 行 爲 ， 安 垒 理 事 會 威 有 兩 可 

it不足採取有效措施;â使侵酪*尊踅理事會的决 

m> 是默默地接受@略者及：K保護人對理事會所 

加的汚名。fBH者的行爲和它對安垒理事會决讒 

的飽度,®鹰由理事會内英美多數集國負資。這贫 

在無《多說。<^略者藉這個多餿集圜的助力和掩 

-^f可自由自地粱黎他的犓牲者，並向安全理 

事會!^險他要求多有兩三天時間來铕束襪牲者的毒 

命。道就是龃政府一犯侵赂印度尼西亞共和阈 

之雜的政肝一所作宣言的内容。 

戋 全 理 事 會 垒 " 理 事 國 現 在 都 有 一 偭 m 

重問題究竟應馬上制止 f ï蘭這種行動呢，還 

是默許；；^國政府所探的態度。英美多數集園現在是 

否準Sffiî em付!8略者的堅定措施？還是終於决定 

! 3 ^ « 5 ^ 略 > & ^ 跳 的 政 策 ？ 還 是 像 雌 多 總 

督一樣,這件^手不問了？它是不是拒捃保護 

印度尼西亞共和阈的合法權拒綞保新;^國免受 

的SBfî?安全理事會内每一理事國對上 

述問題都乂省有一確定答So假如大多數都黉成第 

一個辦a=，理事會便可W員有效措施;â使浸略者 

尊重它的决瀵。這是安全理事會目前的難題。 

蘇聯代表的闳答是"是的"。安全理事會必 

採取迅速有纖措施，令人不得不尊重它的决譏， 

停止侵略,維護印度尼西亞共和國的合法權 

Mr VAN ROUEN C^m) 我們對安垒理 

事會由一二理事發言時所反映的態度，深成失 

望。就蘇聯代表來說，我想用不着费很多精#遂點 

地答覆他。顯然，Mr Malik «在宣傳上有所成就 

̶̶這和他往常的態度一致，懷着這個目的，他自 

然不惜漫g和歪曲事實。 

<P是今天還位後言人的話，本人願提出g 

稷的，那就是印度代表。老:g說,我沒有預料̶̶ 

尤其在今天我們的聲明J^l後沒有預料到Mr De^ai 

的垴度會這橾苛^。 

也我可‧PJL本着非常謙虛的飽度讅他注t— il 

四八年十一月五曰在新德荦-官方螢表的闊最近因 

在海違* )̂"巴一地所探行勐而致死的人數。那個數目 

ï i R J ë . - ̶ 我 再 說 一 逼 ̶ ̶ 二 ， 二三八人,而 

破W«^的人則爲三,三五二人。 

印度代表向ft直接提出的若干問題J本人願予 

答覆0 



第一個SrM於f:事專家行動自由的問題。我敢 

向印度代表和安垒理事會担保荷蘭當闳已Ê十二 

月二十七日〔第三九三次會鵰]的;g言,發出了這 

一力TS的命令。Mr Desai所g的 報 吿 書B期 爲 

十二月二十九H，但i，也許我可W請他注意這]fe 

ft!有七小時的差別,所;4根據巴黎時間這個報吿書 

的a期很可能就是十二月二十八日。在這憫很短的 

一SSS閬裏，命分之fî未下達或執行，*我看來並 

沒有什麽値#^怪的地方。 

闥於Mr Desai皿他的t f報就Mr Soekarno 

所受待5B間題而提出的第二點，我《最好莫如‧ 

人今天自本國政肝所接œ於此 項問題求電的萆稿， 

M — f i 

"佔餌軍司令官van Beck中校曾親自通知 

Mr Soekarno <0前暫將渠拘萤於Sir邸內。Mr 

Spekarno並，問軍事當局是否也能保證他家思的安 

全。經答保證。皿在官邸周園派！==3=衞， 

直至將渠#送》1！画司/ft" General Meyer總部之時 

止。此行威，Mr Soekarno又乘吉普軍"——因 

舰 初 * 1 « 乘 的 是 * 普 車 ̶ ̶ 

邸。翌H Ai吉普車é Mr Soekarno往飛機場，乘 

機，其新住所。强追Mr Soekamo步經日惹街 

道一節，mmmmo " 

在這,的諭列沒有結束W前,犰要請安全理 

的腠史上, 

1^：.就像我國Bdff那樣授權本人兩度提出 

式有效的聲明，at*人所知:》 AI非捃無僅有：m 

罕見:》本人前已說》&希望這種倚?能，J大家適當 

的領會0 

Mr JESSUP ( 美 利 堅 合 衆 國 ） 我 曾 脍 齄 蘭 

代表最初的聲明和他涮才所提出的聲明。他的立場 

認爲安全理事會對於他代:^國iiyff螢表他認爲範 

圍非常廣大的聲明一節,理應表于領會。但是本人 

認爲理事 會各位理事不僅乂欢 考撖已有聲明提出的 

事赏0而且，考盧這些努明的內容0 

Mr van R o i j e n 的 ^ 聲 明 ， g ; & 全 理 事 

會關於印度尼西亞情勢所:&1的决議案。這些决 

取某種行動的。第一關肖對行爲的停止，第二關 

;6^禁高級玫治人物的释放。不管我們認肪默 

表的萆明褢說些什麽話，事實却仍然是他不能代 

表欄赚吿訴我們安全理事會這兩;®il求的任何 

一項,業已遵行。 

昨a锂事會鬭於釋放政治人物所通遏的决 

gfe案，赏然我們會特別注意印度尼西亞共和國總14 

Soekarno ^他高級政洽人物的情兄。在今天下 

午IS到印度尼西亞共和阈代表的報吿後，我們對 

個問題不免格外BH L 。我相信我們賦,期望他 

铕 ， 但 是 瞄 於 這 一 點 我 們 „ 接 到 報 吿 。 

我fri*ï鼸代表的這個聲明裏，^^rmmmw 

實充分地認識問題之厳重。這從宣言第HSM稱荷 

龃總理首途往印度尼西亞•W及Mr van Roijen補 

充聲明;B爲求狨致解决起見，fflS總理擬設a"晕行 

由 印 度 尼 西 亞 所 有 各 地 代 ， 加 的 , 點 求 

看郴^證明。我們不得不成资遼慽的，就是在訴 

諸現fr的武力行動jyifb ?î蘭當局沒有着已經建 

讖的許雑法J 

蘭代表請我們注意他聲明中獱極之點，而且 

我還注意到第四段内腿於軍事員行動自由所提 

et的îîi:t保證。鋈於我們最近g^j的斡旋委員會報 

*«CS/1166 ] ^段的内容，我特別對*^此點表 

于吠慰。M得這就是fan事會可W放1^軍事代 

表的行動不會受到限制，而領事委員會或斡旋委 

員會也可隨時向理事會報M展ft形及說明發展意 

m>而>^8：無法執行其•事會之義務。 

本人認爲安垒理事會無;?《另作决讒，指出對於 

我們所tiâ;â的决譏案中兩個基本要點沒有;s行的 

事 實 。 因 遑 行 的 現 象 , 我 們 便 & 日 報 上 

力、聯ê"國已無能爲力的說法。我不能同意=4種不 

假©索的 i^o我覺得在若干揞形下,這是因爲沒 

%正ïtS識在國際關係上有些因素並未®於聯合國 

奄章的IP制範圍内，而在有些it?Fr,那種》ss 

是想故啻M損本钼减的憤値。我想揩出:》假如在十 

六個月或十八個月W前安全理事會JÈ沒有遏間印度 

尼西亞問題，那麽印度尼西亞人民的處境也許不會 

像 今 天 這 樣 前 途 發 展 的 s 望 一 我 仍 然 相 信 

這個希望是存fr的。 

假如這個問題現在不在安全理事 會的讒程上， 

我相信此刻便不會有那種克制的精ÎI*存秄，本人深 

信儘管î«î蘭政Iff向我們所作的聲明難稱満意,它對 

於這種精祌的或，是很强？的,而我也誔爲這種 

精祷是目前情勢中非常具體的一項因素0本人深信 

這個因素對於印度尼西亞人民是絕對有利的。 



我相信安全理事會#~理事國J特別是#-常 

任 理 事 國 , 對 於 毎 一 件 訴 諸 武 力 的 — 定 都 有 

一 種 飴 終 存 在 的 賁 任 或 , 伹 是 對 於 在 

某 時 I f f l 應 採 何 種 行 動 却 是 一 自 該 因 ! ^ 宜 

的問題。某定决蕺斜、一定隨時都能通;&，而 

另外通通一項决璣案也不一定膽好處，一項 

决SI案而不能爲安全理事會JUS,往往發生不良的 

影继。 

現在射諭的事件，非常關L，它意的是獲得jfê 

杲。美國政府現«JE努力求取印度尼西亞問題的和 

平解决，使印度尼西亞人民在世界各國人民中和國 

際間成爲自由與繁榮的民族，享有美滿的前途0美國 

政府^，到安全理事食:â面求，mm^minmM 

不妨jiji^者有些人憨爲JCft^Sbâ的决議案， 

發表一套空泛的陳述，我特別覺<#乂>^像昨天一 

樣:》指出我國政府的行動顯亍了我們對於印度尼西 

亞人民犮谊的1*^和我們對於國際和平及聯合國程 

序，特別是安全理事會程序及各理事國職責的信含。 

關*^茅"̃#?^§勢3&*；1»&任何特定决,， 

dÈ^F是說安事會已終止考盧這個案件。安全理 

鹂 》 就 我 

Î言,將來闳頭 

再計論道個間題的時候,3è不會有什麽诅喪的IS 

覺。我們將自在斡旋委員會精當報吿書之外由領 

M員會增提的報吿害求重行研討這個問題。我 

希望到那個時侯行蘭玫府能夠JI 一步表矛它已把If 

勢Sin考盧,授權它的代表向我們報吿它巳遵行安 

全理事會的决,，^^^希望它能夠報吿更多的 

終久桔果J而;a^*«i£w使我們?Fifc再遇到印度 

尼西亞境内荷蘭軍隊與印度尼西ffi共*1國軍隊之簡 

發生武力行動,困難情形。 

干具體步驟，所w美阈,認爲我ffï̶月份在戋全 

a事會永久會所開會時J» i t 個 間 題 應 , 入 叆 程 。 

我 已 經 說 》 a » 我 們 希 望 到 那 個 情 形 已 經 澄 

淸而能使我們站在比現在更接近解决途徑的地位 

上求取最後解决辦法0 

夏先生（中國）我們剛才聽到荷闞代表發表 

一項非常重要的聲明。正如其他多代表圑一樣 

我國代表圃深知理事會面臨It勢的嚴重，麒對道項 

最fi的骜明及一九四八年十二月十八B W來ff印 

度尼西亞境内所發生的不幸事件加W研究和考盧。 

藜事會在明天休會"前所有的時間不多:> 而理 

事會此地工作X有許多不便，本代表圓認爲在巴 

黎儳續討論印度尼西s問題,不會發生什麽踅大的 

作用。因此中國代表圑此aPîîS有所述，而翁它 

對於印度尼西55問題的立場保留到在成功湖踅行計 

Colond HODGSON (SîskfdSg) 我國代表國 

取一節，有沒有積極的提案。我們現已經齄到理 

蘇聯代表確曾表f我們應 !̂5081行動，但是甚至連 

他也沒有提出什麽决il^o 

在十二月二十七日那一天有人吿訴我們說安全 

理事會静遒行理事會第一項决鶄案C S/1150 ] 的 

mmffm> * ^ 意 。 就 我 國 代 表 團 員 ^ 我 在 十 

二月二十七日的聲明裹根本找不出一點遵行决議棄 

的地方0假iin我的記憶3fe無錯誤,我也沒有齄到本 

理事食任一理事表矛它們認駭中有遵行之處。 

在今天下午所發表的萆明裏^本人代表我國代 

表圃,不得不坦白地說,我們發現其中表示â行的 

地方J AI果不是完全沒有J也祇是寥蓼纖而已0 

就軍事行動而言J»那個萆明是把66;*事 

出。,人吿訳我們也許今後我們tliiiSI^̶新的® 

想本^干趲極的81»來重行，道個間題，伹是 

我國代表國很怕到那個時候J我們皿得的不僅是 

旣成事實J而且也是共相國的完全消滅0 

十 二 月 二 十 四 a 锂 事 會 的 停 A 3 l * j y i & * 

前 兩 天 f f i f i f c 這 個 命 令 的 計 論 [ 第 、 第 H A 

九 次 第 三 九 0 次 及 第 三 九 一 次 食 鵰 ] , 意 義 何 

在？是不是要保存共和阚的完整與镯立？假in是 

的 , 爲 何 當 事 力 面 在 軍 事 行 動 ^ 之 後 才 â 守 

2個命令？躧於道一點我不要多說,因爲那,是 

M安全理事會决讒案~~我說違反而不是"不遵 

行 ％ IEAJ在十八個月W前，我們&â̶ft*情上 

安全理 

事會的命合是十二月二十四B發出的。當天晚上命 

合就可到達行親®C«Î。十二月二十五日荷闞，卽 

可發出命令把ft在官邸的總铳释放。當時將他释 

放，也許是很方便的，在JI®It形下他們那些人聚 

tf̶起可成爲一個im，或音可:個重行諛判的 

機會。伹是在接到這個命令"後,總統却馬上被é 

出爪哇。我們從,蘭代表國代理首席代表十二月二 

十八g的信[S/1166 J內得悉總铳桩措定住在一一 

他沒有用"彼,"字樣一";1^哇境外山區袅的一所房 



子Ho假 in命介業已â行,總其他人士業已释 

放 。 那 麽 他 們 是 不 是 會 癣 細 ! ^ 巴 繊 亞 或 他 

們 的 首 都 , 俾 可 於 ， 總 , 達 時 典 之 諛 t a ? 如 果 

就 這 — 項 S I 明 , 也 — 點 意 義 。 伹 

是J不然，事實上他們仍禁之中，准許他們囘 

到老家瓜哇的一天,也It^f^很久。 

【0>¥在十二月二十三H 

〔第三九〇次會鵰]的時候，我就措出我收到本國 

點,因JlfciD果锂事會發出停火命令，而沒有使此項 

^得"實行的機構，實在沒有什麽用處。伹是理 

事 會 對 種 疳 形 行 動 , 甚 至 到 此 M 爲 止 

-二月二十三8就軍 

沒有作任何答孭。理事會沒,理會這個請亍。這些 

軍事,員是不是，囘到他們原求指定的崗位上 

去呢？他捫能不能自由使用飛機？我們都不知道， 

我 們 得 任 何 保 證 。 

個 , C S / 4 4 9 3 ，所以有人說我們對於^^豳的旃 

度不Â善。我國對,ffli的態度赏在並不是不友 

善。^"^通束印度是我們的緊鄰。戰#期間我們曾給 

與他們的軍隊和當局w茈讒和慰藉,m還借給他 

們 " 房 屋 與 設 備 , 與 飛 機 儘 量 铉 助 他 們 重 新 

軍啄、予"配備，W便恢復其在荷熥束印度的 

正常生活。 

我們是爲了國際義務的神聖而戰的，â也就是 

第二次世界大戰的一項主要目的,卽使事闕我們的 

朋友,我們也不能原:?破壊莊務的行爲。我們 

«gs聯合阈的一切原則。我們曾經使安垒理事 

會發生作用，但是無論今天下午說了一些什麽誔J 

我們認爲安垒理事會所W失敗的#要原因fr;!?*國家 

利 â 作 祟 ， a 於 重 , 家 利 â 而 不 國 際 厲 理 和 正 

義爲甚礎。最=€在大會第三屆食議時，我們齄到安 

全理事會某一常任理事國在世界人民之前宣稱它確 

曾利用一致則保護 >數人的利益,而那個則的 

目的却是爲r保聯合國的垒體，因爲那正是全 

理事會所有理事會到這裏來的任務。因此，实失信 

心的現象發生了，我們看到世界上希望毁滅，我們 

認爲這主JI是戋全锂事會沒有發生作用的結果。 

已經失敗了。違一件事在一年"前就比任何事(t都 

更 需 要 果 斷 和 有 效 的 行 動 ， 然 而 今 天 下 

急 ， ， 3 ^ 0 我 萬 爲 之 : ^ 不 解 。 

我 們 一 方 面 職 美 國 代 表 今 5 ^ 午 所 說 一 

切H素的相‧£影響J伹是我國代表a希望我們再討 

論 這 個 案 件 的 時 侯 ~ l i R f f 將 件 上 一 ， 在 

SfNtPF太深的時候能夠多一酤决哳、多一點善 

意 , — 點 道HJ:的 勇 氣 。 

Mr TARASENKO (每克臛igiHI埃社會 

和國）^克蘭代表,髂爲ffli政府在本次會議開 

始時向安全理事食提出的文件fffil度上是街 

全理事會和聯合國的侮慢和違抗。這個文件說的是 

什麽呢？它表亍行闞政庥在選撣侵略印度尼西亞人 

並深信安全理會事內英聯王國和美國爲首的若千 

理事國會支持它的侵赂行爲皿爲它的侵略行爲辯 

藹。它表亍行覷,决定權耩進行侵略,直至勝利 

爲止，它表亍^"5蘭政府相信將來可能取得希特勒籩 

國占搛奥地利和拴克後的相同地位，它相信現在安 

及其所 

稱保證糧食伊應的霱要雜，其假冒爲善的情F正 

如希特勒德國和H本在侵赂和平的國家«所提 

出的理由一樣。 

美國代表當然可^便地寄行蘭政府Jil«r望。 

伹73龙沒有什麽重要。重要的是^*|翻政府深信美國 

JiSyff及其在安全理事會堇的代表國一定能掩飾支持 

；i"f闞對印度尼西亞共和國的侵略行爲0 

我們還能接到什麽別的涫息呢？印度尼西55共 

和國已綞毀滅和撤除的消息,會不會通知我fff呢？ 

安垒 

那麽在那奸險的 

工 作 ^ 後 ， 理 事 會 皿 有 什 麽 作 爲 呢 ？ 

闕於释皿治犯的間題，ftF也是一樣。行龌 

政莳的行爲可說公然違抗安全理事會和全世界的 

輿論。有一酤是很淸楚的，就是行龃政庥决沒有意 

行安全理事會闕於釋放玫治犯的决定。全理 

事會昨天通遏臞於釋放政洽犯的决定到目前爲止已 

經過了二十四小BV。現在二十四小時之後，我們 

所遒到的却是行蘭政府â篇放肆的聲明。 

印度尼西亞代表曾將兩位部長的遭遏it形吿訴 

我 f f " l。假 in安全理事食目對行豳^者表矛宽 

大,假如安全理事會不促起大家注意蘭侵略者忽 

餘的政治犯不會遭到同樣的命運。此刻我們一 



政Rî^ft^義地具有W束力量。它耜對不能不狸會 

這個决定0它也捃對不能不51行這個决定蹄提出 

的要求。如果fïsa,拒不遵行，那它便是^&然採 

取違犯聯合阈1 [章規定的玫策。 

關於印度m西55境内事飽的發展、#¦@8«的 

行爲和卞對安全理事食决議的態度'美國政府和代 

表圃尤其杀負全責。美國,及其代表國在5:垒理 

事會內所採的態度，對於,侵略者是一種Mib 

m煽動荷蘭發動和耱鎮它的侵略行爲。美國政府 

和&出席安全理事會的代表國都不能抵親這個事 

實。美阈代表H對於已發生的愔勢，實負有道義上 

和政治上的責任J它曾在事實上阻掛通過蘇聯主張 

立卽停大而蘭侵略者立卽停止對印度尼西ffi共和 

國軍事行動的提棻[S/1159 ]，它還P且擋了 %-m 

主張疔 蘭軍隊自印度m西亞共和國頜土內撤退的提 

案〔3/11581。 

理事會大多數向fïgg政肝說"œ績前進，糂績進 

行軍事行動，^進一步的侵略行爲̶̶卞們是完 

全不會受到懲50的。作看我們對作的態度多好，作 

實在沒s什麽可M害怕的地力"0 

因爲拒絕^克拗*張行豳軍隊立卽自印度尼西 

亞境內撤出的提案，安垒理事會事實上等*^那種 

現 象 , 了 合 ï i ^ f ô S U 蘭侵略者合安全挫事會內不 

佴沒有遭到道義和政治上的《Î責，反而se現它的行 

爲得到了辯護。安全毽事食否决了#锒立卽撤軍及 

停戰的蘇聯提案和克覷提案,赏在犯了一項不可 

彌補的錯误。 

家-一一要採取這樣的態度？ ^ 有 一 個 然 的 結 論 

̶̶Èi之所如此,因爲它不僅反對印度尼西ffi人 

民的自由和獨立而且也反對一般亞洲和遠束人民 

的自由和镯立。它使行蘭侵略者狻#~切機會*毀 

铖印度尼西亞共?n國。美國代表國應1^爲它自巳在 

這一#*¦§上的成功康幸。rïds得到它的，可Iff 

辆往而不利。 

圃採取反對和阻撓態度，^iJbm^fim侵略者齄 

命，jfe保衞印度尼西55共和國的自由和镯立。 

主席假如沒^人瓶意發言，我就認爲理事會 

不想辙目前的fft論，而預【星期ff成功湖再M 

Mr MALIK (蘇椎埃會4^義共和國聯盟） 

蘇聯代表H已向安全理會及其事國提出抹取响 

的問題。 

蘇聯代表國曾詢問安全理事會理事國，特别是 

英美多數集圑，是否準備提出f定的答覆，就是鼸 

是不是準備採取有效措施。英聯王阖代表的答S是 

" 不 " 。 堅 合 衆 國 代 表 画 的 答 s 也 是 " 不 " 0 

美利珐合衆國的代表對*^1«總理準備訪間被征服 

的印度尼西5?#和國,頗威満意。這種訪照，不免 

令人想起希特勒當年的(S矛,他的ta例是在納粹萆 

隊剛剛征服一國後前往該阈訪問。假如我沒有記 

錯，他也到遇行蘭。美國代表對於荷豳總理道種往 

"被征服的"印度尼西s去的希特勒式訪問,覺得 

十分吠慰。他势於荷錨igyiï聲明的第三段J頗m/s 

意。 

美圃代表a自然可jyi隨便採取什麽旗度，但是 

麟 聯 代 表 œ 纖 , 它 却 要 , 一 點 ， 就 是 戋 全 理 

事會多數阈家還沒有正面地答孭它的建譏mm 

浸略者有效措施使其尊重安全理事會决議停 

止侵略龙自共和國境內將軍隊撤出。 

主席在沒有前，本人還，#*情要 

做。 

第一是向法阈政府表矛我們的謝意。大會 

可是安全 

幾達三星期之久。 

我們來到此地的時候J s天還沒有》&去0現在 

冬天已經到了,我們仍ffaSo我們的法國友人一 

定覺得ft們是一些不管走的客人0 

我要向法國代表說,儘管我們W論的時閱很 

長,可是在法國的這一段時間，却將永遠爲我們留 

下一段最偸的iTii憶，我相信這話也足代表我各{i 

同仁說的。我們希望法國代表把我們深切成謝的曹 

©,轉致法國ioffo 

今年年終安全理事會三個理事國的任期屆 

满，比利時就是其中之一。因爲這個故，我還有 

第二件事要做，就是和諸位同仁吿別0本人得;6 

這兩年垒加理事會的工作足一個很大的光榮。這兩 

年的時Rfl是>(8充赏的，從來沒有缺 >問題，理事會 

幾乎把應付這些間題豳成Ê的專長了。正因爲這些 

假in理事會戶;f要解决的問題非常困難J那麽諳 

理事會解决間題時政冶環境的捃合也一樣的復雜。 

所W結果耒能滿足憲章起单人所墩的希望，還*什 

麽値得奇怪的呢？ 



在道種情形下，本人璺得最明達的辦法便是努 

力實現並不太高的目標，在顧及瓌境，事會行動 

所加限制的愔jrr,把行動it向最冶效的途徑上 

去。我相信理事會ilD運用適當的程序柳手解决闲 

際困難，&一定可效地成爲國際間涫弭困簾的 

機構J同時廣《a憲章所期望，切實到尊重iFJ&fo 

國際法的 

我甩在艙束發言。在道個時侯，本人不《向諸 

位同仁崁表政治言鎗。我觝 „菌埔充,就是新 

年開我誠懇地Ifr望各位的工作偷快而順利0 

Mr PARODI ( Î ^ 蘭 西 ） 我 一 定 將 * 席 剛 才 

說的話旨本國玫府。但我顔意立刻代表政府相全 

國，W1致謝時的和藹犮善搌度，表亍謝意。 

午徙工時3 

nmêiA,我們對於全理事會nsffla事國 

任期稱满卽開我們道事，$Rmi^mm 

慽。道種分別在皿是免不了， i d f i r 望 現 在 ， 

些離鬨我們的代表fr相當時期W後，能夠再和我w 

相％,W滅輕道種遺慽0 

A主席纖，我們‧失掉一個一贯充满國際 

精#的國柬的代表,同時並失掉一位人才，他兩年 

來"其深If的政治智巷和鞭的:m 們服務J 

在我們當中他已得了遒異薛常的聲 #0 

我對於皿兩國•ïbâ去兩年與我們共事的代表 

們的離開，也同漾或，慽。我們顔會大食袅和 

他們贱地重聚。 

兹代表我國政庥苒向*席表f成謝0 
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